

SATANÁS

.....

Derribado

REIMPRESO DE EZEQUIEL: PROFETA DEL TIEMPO DEL FIN Y ISAÍAS: VISIÓN DEL TIEMPO DEL FIN

POR GERALD FLURRY

La rebelión de Lucifer

LUCIFER FUE UNO DE LOS ÚNICOS TRES ARCÁNGELES mencionados en la Biblia. Él fue uno de los ángeles de más alto rango que Dios creó, si acaso *el* principal. Su posición prestigiosa fue como querubín protector, y él sirvió directamente en el trono de Dios.

Como sabemos, después que Dios lo estableció en el trono de esta Tierra, él se rebeló. Actualmente todavía retiene mucho de ese poder como el malvado dios de este mundo (2 Corintios 4:4). ¿Cómo opera él? Específicamente, ¿cómo ha destruido a la Iglesia de Dios? Al examinar las Escrituras, usted verá que él sigue una pauta de engaño. La única diferencia es que ÉL ESTÁ MUCHO MÁS AIRADO AHORA DE LO QUE ESTUVO EN CUALQUIER OTRO TIEMPO (Apocalipsis 12:12).

En Ezequiel 1 Dios le mostró a Ezequiel una visión de brillo intenso. Como veremos, Dios prácticamente repite esa misma visión posteriormente en Ezequiel.

Pero hay otro dios que se discute en Ezequiel. Es importante que mantengamos trayendo a nuestras vidas esa visión del verdadero Dios porque aquí está este otro dios, un gran engañador que conoce a Dios y conoce Su plan, y que está tratando muy intensamente de imponer sobre nosotros una falsificación del verdadero Dios.

Este otro dios está profundamente involucrado con la Iglesia de Dios al ella apartarse del Dios verdadero. Veamos algunos antecedentes de *ése* dios.

EL JARDÍN DE DIOS

En Ezequiel 28, hay una profecía acerca del “rey de Tiro”. Pero claramente ésta no está hablando de un hombre mortal. De hecho, se está refiriendo a Lucifer, quien se convirtió en Satanás. “Hijo de hombre, levanta endechas sobre el rey de Tiro, y dile: Así ha dicho el Eterno el Señor: Tú eras el sello de la perfección, lleno de sabiduría, y acabado de hermosura. En Edén, en el huerto de Dios estuviste; de toda piedra preciosa era tu vestidura; de cornerina, topacio, jaspe,

crisolito, berilo y ónice; de zafiro, carbunco, esmeralda y oro...” (Ezequiel 28:12-13). Lucifer estuvo justo allí en Edén, el jardín de Dios. Pero él se rebeló contra Dios y trató de derrocarlo; esto TUVO QUE HABER SIDO LA MAYOR CRISIS JAMÁS EN EL UNIVERSO, hasta ese momento.

Dios siempre está incitando a los ángeles y al hombre a crear el “EDÉN, el jardín de Dios”. Eso es lo que debemos estar creando aquí, y lo que estaremos creando en el Mundo de Mañana.

Satanás trató de destruir ese jardín de Dios, pero no pudo. Él pudo conquistar a Adán y Eva porque ellos no habían conservado el Jardín de Edén como el jardín de Dios. Satanás sedujo a Eva y la puso de su parte, y luego Adán débilmente aceptó.

Herbert W. Armstrong recibió varios “jardines de Edén”, y los convirtió en jardines de Dios. Él transformó los tres sitios de la Institución Ambassador en ejemplos de belleza de acuerdo a Dios, física y espiritualmente. Hoy, Dios *nos* ha dado un terreno para que formemos un jardín de Dios. Él quiere vernos crear ese jardín y vencer a Satanás en el proceso; algo en lo cual el primer Adán falló, y el segundo Adán, Cristo, tuvo éxito.

¡Qué visión hay en el Jardín de Edén! Dios quiere hacer que toda la Tierra y el universo florezcan como una rosa. Pero eso no sucederá hasta que los ángeles y los hombres cumplan el potencial que Dios les dio.

QUERUBÍN PROTECTOR

“Tú, querubín grande, PROTECTOR, yo te puse en el santo monte de Dios, allí estuviste; en medio de las piedras de fuego te paseabas” (versículo 14). Lucifer tenía una posición de mucha responsabilidad. ¿Qué protegía él? El trono mismo de Dios, “en medio de las piedras de fuego”.

Miremos por un momento las instrucciones que Dios dio para construir un tipo de ese trono aquí en la Tierra; el

apósito de misericordia [o propiciatorio] sobre el arca del pacto. “Y harás un propiciatorio de oro fino, cuya longitud será de dos codos y medio, y su anchura de codo y medio” (Éxodo 25:17). Recuerde, dentro del arca estaban los diez mandamientos, la vara de Aarón, y algo de maná (Hebreos 9:4). Todo esto gira en torno al gobierno (simbolizado por la vara de Aarón) y la ley. Y una vez al año, en Expiación, el sumo sacerdote entraba al lugar santísimo en el tabernáculo y esparcía sangre sobre el propiciatorio. Este era un tipo de la sangre de Cristo, la cual se requiere para cubrir verdaderamente los pecados de la gente que quebranta los Dios Mandamientos que estaban localizados dentro de esa arca.

Note lo que había sobre el propiciatorio: “Harás también dos querubines de oro; labrados a martillo los harás en los dos extremos del propiciatorio. Harás, pues, un querubín en un extremo, y un querubín en el otro extremo; de una pieza con el propiciatorio harás los querubines en sus dos extremos. Y los querubines extenderán por encima las alas, cubriendo con sus alas el propiciatorio; sus rostros el uno enfrente del otro, mirando al propiciatorio los rostros de los querubines” (Éxodo 25:18-20). Aquí hay una representación de la posición exaltada que Lucifer tuvo en un tiempo. El fue el *querubín protector* antes de rebelarse.

“Y pondrás el propiciatorio encima del arca, y en el arca pondrás el testimonio [los diez mandamientos] que yo te daré. Y de allí me declararé a ti, y hablaré contigo de sobre el propiciatorio, DE ENTRE LOS DOS QUERUBINES que están sobre el arca del testimonio, todo lo que yo te mandare para los hijos de Israel” (versículos 21-22). Dios estaba haciendo un pacto. ¡Qué historia tuvo Lucifer con Dios! Es difícil siquiera comprenderlo.

La terrible tragedia del fracaso de Lucifer forzó a Dios a cambiar todo Su plan. Él fue del Plan “A” al Plan “B”, porque pudo ver por los frutos que el plan con los ángeles simplemente no funcionaría. Ellos no tenían un nivel de carácter suficientemente alto. Escriba solicitando una copia gratuita de mi libro *The God Family Vision* [La Visión de la Familia de Dios] para que entienda esta historia.

¡Los hombres han estado repitiendo esta historia atemoradora a través de los siglos! En la década de 1970, cuando el Sr. Armstrong viajaba con mucha frecuencia, algunos ministros rebeldes aprovecharon su ausencia de la sede como una oportunidad para liberalizar a la Iglesia. Después de algunos años tumultuosos y de muchos desasociados, Cristo puso a la Iglesia de nuevo en el carril por medio del Sr. Armstrong. Al final de su vida, el Sr. Armstrong le advirtió a la Iglesia que si no aprendían de la historia de la década de 1970, estaban seguros de repetirla. ¡La mayoría del pueblo de Dios ha hecho precisamente eso! No aprendieron de su historia y de la historia del fracaso de Lucifer.

También debemos estar concientes que un gran querubín pudo engañar a un tercio de los ángeles; aparentemente todos los que fueron asignados a la Tierra con Lucifer. Y repito, ¿cómo pudo Satanás engañar a casi todo el pueblo de Dios en este tiempo del fin? Como veremos, él usó una pauta similar en ambas rebeliones de engaño.

DESTRUYENDO LA HISTORIA

Un día, todo será puesto en orden nuevamente. Ésta es la profecía dada por medio del Apóstol Pedro: “Así que, arrepentíos

y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados; para que vengan de la presencia del Señor tiempos de refrigerio, y él envíe a Jesucristo, que os fue antes anunciado; a quien de cierto es necesario que el cielo reciba hasta *los tiempos de la RESTAURACIÓN DE TODAS LAS COSAS*, de que habló Dios por boca de sus santos profetas que han sido desde tiempo antiguo” (Hechos 3:19-21). Aquí está hablando acerca de la restauración de todo lo que el arcángel caído Lucifer quitó de esta Tierra; principalmente, el gobierno de Dios.

ANTES DE LA RESTITUCIÓN DE TODAS LAS COSAS A LA TIERRA, TODAS LAS COSAS DEBEN SER RESTAURADAS A LA IGLESIA DE DIOS. De esta manera podremos ayudar a Cristo a restaurar todas las cosas mundialmente. ¡DIOS NOS HA LLAMADO PARA QUE HAGAMOS ALGO QUE LUCIFER NO PUDO HACER!

Winston Churchill dijo una vez que entre más lejos podemos ver hacia el pasado, más lejos veremos hacia el futuro. Él entendió la importancia de la historia.

SATANÁS ES MUY HOSTIL HACIA LA HISTORIA Y TRABAJA EXTREMADAMENTE DURO PARA DESTRUIRLA. ÉL QUIERE QUE ISRAEL OLVIDE SU HISTORIA. QUIERE QUE LA IGLESIA OLVIDE SU HISTORIA. Y SOBRE TODO, ESTÁ TRABAJANDO PARA DESTRUIR SU PROPIA HISTORIA. Él ha sido bastante exitoso en estos esfuerzos. Cuando usted olvida su historia, pierde su perspectiva, y no sabe lo que está sucediendo. Si usted está perdido en el presente, ¡NUNCA PODRÁ HACER FRENTE A LOS ENGAÑOS DE SATANÁS! O aprendemos de la historia, o LA REPETIREMOS; Y ESO INCLUYE LA HISTORIA DE ESTE QUERUBÍN CAÍDO. Sin el contexto, usted es exactamente como Eva, tomando sus decisiones basado en cualquier cosa que *parezca buena*.

Yo le sugiero que piense profundamente acerca de ese párrafo.

No subestimemos el poder de este gran querubín caído. Satanás sabe cómo trabaja Dios con Su pueblo. Satanás trabaja para destruir su historia con Dios. Él sabe que si Dios no puede hacer que Su pueblo aprenda de su historia, será presa fácil del engaño.

ELOHIM

Ezequiel 28:14 dice “yo te puse en el santo monte de Dios”, y la palabra para Dios es *Elohim*. ¿Por qué mencionaría Dios a *Elohim* en el contexto de Lucifer? Para el pueblo de Dios, *Elohim* significa familia. Dios y el Verbo quisieron crear un tipo de familia con los ángeles. Si usted mira el sistema de transporte de Ezequiel 1, las criaturas vivientes tenían la cara de un hombre, además de tener caras de león, buey y águila. Dios estaba haciendo Su mejor esfuerzo para unificarse con los ángeles. Si usted conoce a *Elohim*, sabrá que ese era Su deseo ferviente. Dios quería la máxima unidad familiar posible. Eso no funcionó, y Él tuvo que recurrir al mucho más difícil plan “B”.

La única diferencia verdadera entre [el tiempo] cuando existían Dios y el Verbo y cuando se convirtieron en Padre e Hijo es que Dios abrió Su Familia a toda la humanidad; esos seres que fueron hechos a Su “semejanza” e “imagen” (que significa el carácter de Dios). ¡Dios tuvo que reproducirse a Sí mismo; Su propio carácter en el hombre!

Satanás odia a *Elohim*. Odia la idea de la Familia Dios. Él ha tratado de destruirla por medio de la falsa doctrina de la

Trinidad la cual excluye a cualquiera otro, de la Familia Dios.

Dios arriesgó mucho por la oportunidad de hacer que hombres mortales entren a la Familia Dios. ¡El arriesgó perder al Verbo! ¡Eso habría dejado al Padre solo en la Familia Dios por toda la eternidad!

Es lógico que Él está muy preocupado por nuestro desarrollo del carácter. Así pues, le encarga a Su pueblo hacer ciertas cosas: instituciones de estudio, terrenos y una obra mundial. Él quiere ver cómo manejaremos estas responsabilidades, porque nunca más quiere correr el riesgo de tener otra Tierra *toju* y *boju* (desordenada y vacía) como se describe en Génesis 1:2.

Vea lo que el Sr. Armstrong fue capaz de hacer con esas bendiciones. Qué visión tuvo Dios para nosotros en esos hermosos campus. ¡Luego vea lo que le sucedió a la Iglesia de Dios después que él murió! ¡Qué diferencia! ¡Su legado ha sido un DESASTRE horrendo! Debemos aprender de estos éxitos y fracasos del pasado.

APRENDER DE LA HISTORIA

“Perfecto eras en todos tus caminos desde el día que fuiste creado, hasta que se halló en ti *maldad*” (Ezequiel 28:15). La palabra *maldad* debe ser traducida como *desafuero*. Pecado es la trasgresión de la ley. Dios encontró *desafuero* en Lucifer. Ese querubín exaltado quebrantó el pacto que Dios había hecho con él. El pueblo de Dios ha hecho un pacto con Dios y está obligado a GUARDARLO.

“A causa de la multitud de tus contrataciones fuiste lleno de iniquidad [*de violencia*, KJ], y pecaste...” (versículo 16). ¡Vea el mundo actual! ¿Por qué vemos toda esta violencia alrededor nuestro? PORQUE LUCIFER SE LLENÓ DE VIOLENCIA DESPUÉS QUE SE REBELÓ. ÉL ES EL DIOS DE ESTE MUNDO. Con *desafuero*, él delinea un camino de vida que nunca funcionará.

El versículo 16 concluye: “...por lo que yo te eché del monte de Dios, y te arrojé de entre las piedras del fuego, oh *querubín protector*”. Dios simplemente le está recordando a

Satanás su historia. Su responsabilidad era proteger el trono majestuoso de Dios. ¡Ningún ángel estaba más cerca de Dios! ¡Vea lo que él tuvo, y vea donde está ahora!

“Tu corazón se enaltecó debido a tu hermosura; a causa de tu esplendor se corrompió tu sabiduría. Yo te he arrojado en tierra; te he puesto como espectáculo ante los reyes. Por tus muchos pecados y por la iniquidad de tu comercio, profanaste tu santuario. Yo, pues, hice que en medio de ti se desatara y te devorase el fuego. Te convertí en cenizas sobre la tierra ante los ojos de cuantos te observaban. Todos los que te conocen entre los pueblos se horrorizan a causa de ti. Eres objeto de espanto, y dejarás de ser para siempre”. Aquí se le termina todo a Satanás. Él no tiene un futuro ni esperanza. Dios promete que nunca más se levantará.

Debemos ver de cerca lo que le pasó a Lucifer y a los laodiceos, ¡porque Satanás aún tiene el poder en la Tierra! Detesta que le saquen a relucir sus faltas. Detesta la sola idea de que va a ser lanzado fuera a la oscuridad. Él sabe que le queda poco tiempo. ¡Esta desanimado, deprimido y apasionadamente lleno de odio! Él tiene un tremendo poder de engaño y su blanco principal son los especialmente escogidos de Dios; ¡O SEA, USTED, SI ESTÁ EN ESA CATEGORÍA!

Debería usted leer alguna vez lo que los comentaristas dicen sobre Ezequiel 28. Hacerlo, ¡de seguro le motivará a ponerse de rodillas y AGRADECERLE A DIOS POR LA REVELACIÓN DADA AL SR. ARMSTRONG ACERCA DE EZEQUIEL 28 Y SATÁNÁS EL DEMONIO! Cuan maravilloso es que podamos entender esto. LA GENTE DEL MUNDO NO TIENEN IDEA DEL DIOS DE EZEQUIEL 1, ¡Y ESTÁN TRISTEMENTE ENGAÑADOS ACERCA DEL DIOS DE EZEQUIEL 28!

Los ángeles que eran leales a Dios están formando un nivel de carácter, pero no es el carácter tipo de la Familia Dios. Aún con todo, Dios los va a usar; nosotros los vamos a apreciar mucho y trabajaremos todos juntos para que el Universo entero florezca como un Edén, el jardín de Dios.

Con estas bases de quien realmente es nuestro enemigo, veamos ahora acerca de otra rebelión mencionada por Ezequiel; la rebelión dentro de la Iglesia de Dios. ■

Satanás Lanzado

EL LIBRO DE ISAÍAS ES COMO UNA BIBLIA EN MINIATURA. Cuán maravillosas son las verdades de este libro. Isaías explica porqué el mundo tiene problemas tan aterradores actualmente. Pero Isaías también nos muestra cuán inspiradora es la solución que Dios ha planeado para la humanidad. El mundo no conoce a Dios. Y eso incluye a los religiosos. Ellos tampoco conocen a Satanás. Esa ignorancia les causará a nuestros pueblos sufrimientos horribles. Pero no tiene que ser así. Usted puede evitar la ira de Satanás, si presta atención a la advertencia de Isaías.

PORQUÉ SE INTENSIFICAN LAS CRISIS EN EL TIEMPO DEL FIN

Isaías profetizó de un tiempo pacífico y hermoso que vendrá muy pronto. “Toda la tierra está en reposo y en paz; se cantaron alabanzas” (Isaías 14:7).

Justo antes de que eso suceda, habrá una crisis sin igual. Los asirios, o sea, los alemanes, conquistarán a Israel. Sin embargo, Dios quebrantará a los asirios en la tierra de Israel. Eso es exactamente lo opuesto de lo que sucedió en el primer cautiverio de Israel (718 A.C.). ¡Obviamente, ésta es una profecía que todavía está por ocurrir en el futuro próximo! Este ataque asirio sobre Israel será inspirado por Satanás en este tiempo del fin. Por supuesto, todo encaja en el plan de Dios (Isaías 10:5-6).

“¡Cómo caíste del cielo, oh Lucero, hijo de la mañana! Cortado fuiste por tierra, tú que debilitabas a las naciones. Tú que decías en tu corazón: Subiré al cielo; en lo alto, junto a las estrellas de Dios, levantaré mi trono, y en el monte del testimonio me sentaré, a los lados del norte; sobre las alturas de las nubes subiré, y seré semejante al Altísimo. Mas tú derribado eres hasta el Seol, a los lados del abismo. Se inclinarán hacia ti los que te vean, te contemplarán, diciendo: ¡Es éste aquel varón

que hacía *temblar la tierra*, que *trastornaba los reinos*?” (Isaías 14:12-16). Esta es la historia de Satanás siendo arrojado a la Tierra cuando trató de derrocar a Dios. Isaías pone este evento en EL CONTEXTO DEL TIEMPO DEL FIN. ¿Por qué? ¿Porque Satanás ha sido arrojado DE NUEVO en estos días postreros!

Este es un ser que ha “hecho temblar la tierra”; ¡él tiene el poder para “trastornar los reinos”! Y ahora ha sido arrojado a la Tierra de nuevo. “Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo” (Apocalipsis 12:12). “AY DE LOS MORADORES DE LA TIERRA” cuando esta potestad satánica fuera arrojada. Y esta vez él tiene “GRAN IRA, sabiendo que tiene poco tiempo”. Satanás sabe que tiene poco tiempo porque el evangelio ya ha sido predicado alrededor del mundo (Mateo 24:14).

Publicamos libros y folletos sobre todos los profetas mayores. Dos de los tres folletos (*Isaías* y *Ezequiel*) hablan de Satanás siendo arrojado (ver Ezequiel 28), y discutimos sobre Satanás en detalle. Solo la Iglesia de Dios de Filadelfia (IDF) entiende a Satanás hoy. Sólo nosotros REVELAMOS a Satanás ante los laodicenos y el mundo. El diablo gobierna al mundo, y sus habitantes le adoran. ¡Satanás es su dios! (2 Corintios 4:4). Este mundo es esclavo del diablo en forma ignominiosa. EL MUNDO ENTERO está engañado por él (Apocalipsis 12:9). Sin embargo, aún los más religiosos se rehúsan a creer lo que Dios dice acerca del diablo.

Algunos en el mundo tratan de rotular a la IDF como una secta. ¡Pero en realidad, somos la ÚNICA Iglesia que está haciendo la obra de Dios en la Tierra! Eso se puede comprobar fácilmente en la Biblia. Se nos ordena examinar “todas las cosas” (1 Tesalonicenses 5:21). Sólo nosotros entendemos lo que Satanás está planeando y haciendo. Es por eso que Satanás nos odia más que a nadie y nos persigue tan intensamente. “Por lo cual alegraos, cielos, y los que moráis en ellos. ¡Ay de los moradores de la tierra y del mar! porque el diablo ha descendido a vosotros con gran ira, sabiendo que tiene poco tiempo. Y cuando el dragón vio que había sido

arrojado a la tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz al hijo varón” (Apocalipsis 12:12-13).

¡La Tierra *nunca* había experimentado toda la ira de Satanás HASTA ESTE TIEMPO DEL FIN! Él ya ha conquistado a la Iglesia laodicense. La mayoría del propio pueblo de Dios ha sido engañado. Él causó una división de la Iglesia. Eso sólo pudo suceder a través de su enfurecido e inigualable engaño. ¡Esta es una de sus mayores hazañas en el actual tiempo del fin! Él persigue a la Iglesia intensamente hasta el tiempo en que los filadelfinos de Dios deben huir a un sitio de protección (versículo 14). Luego, Satanás enfoca su gran ira hacia derribar a las naciones de Israel.

El mundo ha cambiado dramáticamente desde que Herbert W. Armstrong murió. Todo indica que Satanás fue arrojado en ese tiempo. ¡Y ahora el mundo va de picada cuesta abajo hacia la destrucción!

¿Cómo podemos protegernos de este ser espiritual poderoso y violento? Dios nos da la solución en el mismo capítulo que describe a Satanás siendo arrojado. “¿Y qué se responderá a los mensajeros de las naciones? Que el Eterno fundó a Sión, y que a ella se acogerán [o confiarán] los afligidos de su pueblo” (Isaías 14:32). Dios ha *fundado* a Sión, o sea, la IGLESIA de Dios. Sión laodicense se ha rebelado. Pero hay una Sión que está haciendo la obra de Dios y está resistiendo el poderoso ataque de Satanás. Y el pueblo de Dios “se acoge a ella”, a Sión que Dios está usando. Ellos confían en que Dios los protegerá del ataque de Satanás. Ellos son “pobres”, o mansos y humildes. Sólo Dios puede dirigirlos y protegerlos. La Versión Estándar Revisada traduce el versículo 32 de esta forma: “...el Eterno ha fundado a Sión, y en ella los afligidos de su pueblo encuentran REFUGIO”. Obedecer a Dios hace que ellos sean “afligidos”. Pero, ellos permanecen leales, y Dios les da “refugio” de la Gran Tribulación. ¡Una tormenta cataclísmica viene en camino y sólo Dios puede protegernos!

Hemos visto la barbarie horripilante de la Segunda Guerra Mundial. Esta fue leve comparada con el holocausto nuclear que se aproxima veloz (Jeremías 30:7; Daniel 12:1; Mateo 24:21). ¡Nunca ha sucedido nada COMPARABLE a eso en la Tierra! ¡Nada! ■

